

10 de febrero de 1960

Sr. D. Jean Meyriat
Documentation Politique Internationale
27, Rue Saint-Guillaume
PARIS 7

Señor Secretario y querido amigo:

Acuso recibo de su circular del 28 de enero en la que me manda la composición definitiva del Comité, así como el compte-rendu de la reunión celebrada en Perugia en 1959. La he leído atentamente y he quedado impuesto de los principales problemas que se plantean. Hay algunos aspectos que desearía comentar con Usted, pero como no corren prisa me reservo el hacerlo para cuando vaya a Paris. Supongo que esto sucederá en la primavera próxima.

En cuanto al nombramiento de Miembros correspondientes, principal objeto de la circular, celebro muchísimo que figure ya entre ellos Mr. Howard F. Cline, personalidad valiosísima y buen amigo mío, cuya influencia en los medios científicos de los Estados Unidos y América del Sur es muy notable.

A las preguntas que Usted formula, mis respuestas son las siguientes:

1º. Creo que es necesario designar otros Miembros correspondientes

2º. Su número debería ser de doce como el del Comité.

3º. Para ayudarnos en las tareas de documentación científica del mundo hispanoamericano debería añadirse otro Miembro correspondiente, además del señor Cline. Posiblemente sería buena política la de designar a un ibero-americano. Uno de los nombres que más suenan es el del profesor Silvio Zabalá, agregado cultural de la Embajada de Méjico en Perú y Director del Instituto Panamericano de Geografía e Historia. También podría indicarse el nombre del profesor Carlos M. Rama, catedrático de Sociología en la Universidad de Montevideo (Uruguay). No obstante, debería tantearse el terreno antes de hacerse una gestión definitiva.

No tengo nada que oponer a los nombres propuestos en la reunión de Perugia, ni tampoco al propuesto por M. Ehrlich.

Le saluda atentamente su buen amigo,